

CDU: Kulturprojekte fortführen

Dinslaken. Nachhaltigkeit war ein Kriterium für die Teilnahme von Projekten am Kulturhauptstadtjahr 2010. Fast logisch deshalb, dass Projekte wenn möglich fortgeführt werden sollten. Die Dinslakener CDU hat dies in einem Antrag formuliert und fordert die Stadtverwaltung auf, zu überprüfen, welche Projekte fortgeführt werden könnten und bittet um Vorschläge für die Folgejahre. „2010 sollte kein Strohfeuer sein, gerade die Zusammenarbeit aller Akteure gab der Kulturregion eine neue Qualität“, so die CDU zur Begründung.

NBZ, 15.7.2011